

Es geht wieder los!!



**Nils
Abb**



Der Berg ruft zur Saison 2009.

Am 02.05. bis zum 03.05.2009 ging's nach Eschdorf (Luxemburg) zum ersten Lauf im KW Berg-Cup. Nils Abb reiste mit seinem Vater und einem überarbeiteten Auto am Freitag an. Auf dem Programm standen erst einmal Zeltaufbau Papier- und Technische Abnahme. Danach gings zur Streckenbesichtigung um die Strecke kennen zu lernen.

Der Samstag konnte kommen, das Wetter war super und die Streckenverhältnisse ideal für einen schnellen Trainingstag. In seinem 1. Lauf fuhr Nils Abb zu seiner späteren Überraschung seinen schnellsten Lauf des Wochenendes mit einer 01:13.506. Der zweite Lauf war aufgrund einer Technischen Problem nicht so gut, mit einer 01:17.301. Beim seinem dritten Lauf verbesserte er sich wieder ein wenig aber nur auf eine 01:15.716. Am Abend ging er dann noch einmal die Strecke ab um seine Fehler zu suchen und um wieder auf die 01:13 zu kommen! Das ablaufen war...

↓↓↓

vergebens im ersten 1:15.594 und zweiten Lauf langte es nur für eine 01:15.910 die Fehler kannte Nils, dort zu früh und hier zu spät gebremst, in der Kurve zu schnell das Lenkrad aufgemacht. Es waren alles Kleinigkeiten die sich aber zu zwei Sekunden aufgestaut haben! Diese 2 Sekunden wollte er im letzten Lauf noch rausholen, aber dazu kam es nicht weil sich am Start das Getriebe zerlegte und somit war

der dritte Lauf im wahrsten Sinne des Wortes gelaufen!

Schadensbilanz:

- Differenzial gebrochen
- Getriebe hat eine Faust großes Loch
- Druckplatte der Kupplung ist gebrochen.

Das Wolsfelder Bergrennen Ende Mai ist das nächste Ziel von Nils Abb bis dahin gilt es den Schaden zu beheben. (N.Abb)